



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

Internet

Question écrite n° 99137

Texte de la question

M. Guénaël Huet attire l'attention de Mme la secrétaire d'État, auprès du ministre de l'économie et des finances, chargée du numérique et de l'innovation sur les objets connectés. D'après un cabinet d'études, en 2020, on comptera près de 20 milliards d'objets connectés dans le monde, nécessitant, de la part des opérateurs de télécommunications, de nombreux investissements pour faciliter leur fonctionnement. De tels objets transmettront bon nombre d'informations concernant leur propriétaire puisqu'ils « parleront » entre eux *via* une connexion *internet*. Ainsi il sera bientôt facile de savoir combien de fois par jour le réfrigérateur a été ouvert, qui et quand a ouvert la porte d'entrée, quand une résidence sera ouverte ou fermée avec l'activation à distance des compteurs d'électricité, de gaz et la mise en route du chauffage Aussi il lui demande quelles sont les intentions du Gouvernement pour renforcer la sécurité des connexions entre ces objets.

Données clés

Auteur : [M. Guénaël Huet](#)

Circonscription : Manche (2^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 99137

Rubrique : Télécommunications

Ministère interrogé : Numérique et innovation

Ministère attributaire : Numérique

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [20 septembre 2016](#), page 8313

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)